
写真で見る、中村地区社協の活動 
中村地区社会福祉協議会 

平成２３年５月８日（日）、定期総会開催 

 中村地区社協では平成 23 年度の事業計画、新幹事と役員選任、平成 22 年度の活動報

告などを議題に当地区社協の新旧幹事以上を対象に中村自治会館にて定期総会を開催い

たしました。出席者は６１名中５３名で総会は成立。総会に先立ち、先の震災に対し黙

祷が行われました 

 総合司会は加藤さん、開会は村井副会長が宣言、山田会長挨拶では、前年度の事業が

大きく推進できた事への謝辞を表した。 

← 

総合司会 

加藤さん 

→ 

開会宣言 

村井さん 

 

 

 

 

← 

山田会長 

挨拶 

 

→ 

会場の 

様子 

 

ご来賓は、笠間市長、笠間県会議員、近藤社会福祉協議会

会長、山田自治会長、出口市議会議員、佐竹市議会議員、比

留川市議会議員、武藤市会議員の皆様が出席され、今回の震

災により、地域における、きめ細かい福祉活動と明るい健全

な街作りの充実に一層の期待を寄せられました。また、市社

協の異動に伴い、新らたに就任した樋口

事務局長の紹介がありました。 

 

 

 

笠間市長のご挨拶 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

市社協近藤会長、笠間県会議員、山田自治会長のご挨拶 

←市会議員を代表して出口議員からご挨拶 

 

ご来賓の挨拶の後、吉野議長が選出され、工藤さん、神崎さ

んを書記を任命、吉原副会長から事業関連を、三好会計担当か

ら収支決算報告、佐藤さんから会計監査報告がなされ、山田会

長から、23 年度の新体制の報告、本間さんから 23 年度の活動

計画（案）と予算計画（案）が上程された。予定されていた６

議案及びサロン活動報告等、滞りなく議事が進行され満場一致

で承認、終了した。 

 

会長に吉原さん、副会

長、総務部長に見上さ

ん、副会長、広報部長

に岩井さん、会計に三

好さん、書記に増田さ

ん、馬場さん、事業部

長に本間さん、ボラン

ティア部長に小山さん

が選出されました。山田前会長は顧問に就任いたしま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



吉原新会長のご挨拶 

新年度を迎えて 
         中村地区社会福祉協議会 会長 吉原 登史郎 

新緑の候も過ぎこれからだんだんと暑い毎日が続きます。皆様も健康に

充分留意され楽しい毎日を過ごされることを祈念いたします。 

 本年は役員が交代致しますが、中村地区社協は、自治会、各種団体、及

び理事会から推薦された４２名の幹事さんで運営いたします。 又その事

業は、行政及び自治会が行う「福祉の増進・交通安全等に関する事業」を

お互いに補いながら、地区社協のスローガンである「住んで良かったと思

えるまちに！」になるよう、全員が協力し合って各事業を進めてまいります。特にご高

齢の方・ハンディキャップのある方・災害時要支援者に登録された方、学童・乳幼児の

方々への支援活動充実が必要と思っています。  

 地区の皆様のご支援、ご協力をお願いし、就任の挨拶とさせていただきます。 

山田前会長のご挨拶 

２年間を振り返って 
中村地区社会福祉協議会 会長 山田 文雄 

平成２１年５月９日に開催された、定期総会で、会長に選任され、約２年

間が過ぎました。 

 この間、自治会、青少年健全育成会、と連携を図りながら、地区社協の理

事・幹事の協力を得て、事業を順調に進めることが出来ました。 

 それまでの事業に加え、新しい活動にも取り組んで参りました。 

 新たに、福祉部の創設、児童登下校時の見守り、福祉マップ作り、また、

従来の餅つき大会を、地域全体の住民を対象に、「中村ふれあいフェステバル」

として、餅つき・昔遊び・豚じるのサービス等の事業を実施致しました。 

平成２３年度も、『住んでよかったと思えるまち』にするため、地区社協全体で、活動

して参ります。 

 今後とも、地域の皆様の、益々のご支援、ご協力をお願い致します。 
上記文書は中村地区社協便りから掲載いたしました。 

 

 

 


